

En 50% aumentan los paseos en lancha durante este verano en Iquique

Desde el Sindicato de Lancharos del Muelle Prat destacan el movimiento de turistas bolivianos y argentinos.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

En esta primera quincena de enero, el Sindicato de Lancharos del Muelle Prat de Iquique destacan que hasta en un 50% ha aumentado el interés de los turistas argentinos y bolivianos para pasear en lancha y conocer la Bahía de Iquique.

El movimiento de turístico en el Muelle Prat es de las 9:00 hasta las 19:00 horas, franja donde la presidenta del Sindicato de Lancharos, Gloria Chávez, aseguró que en estos días se ha visto bastante movimiento: "Están llegando bastante turistas nacionales, argentinos, bolivianos, quienes valoran la historia de lo que ocurrido en el Combate Naval de Iquique y disfrutan del avisatamiento de lobos marinos".

Paralelo a ello, la dirigente sostuvo que la principal necesidad es "tener mayor difusión de lo que hacemos en el muelle de pasajeros Prat.



DURANTE LA PRIMERA QUINCENA DE ENERO, LOS LANCHAROS DESTACAN QUE HAN LLEGADO A ZARPAR INCLUSO CUATRO VECES DIARIAS.

Pedimos que las autoridades entreguen más información al turista sobre nuestro trabajo, que existimos y que somos un aporte al patrimonio de la ciudad".

Las salidas en lancha por la Bahía de Iquique tienen una duración aproximada de una hora y los precios varían entre adulto, por un precio de \$4 mil y, menores de 9 años, que pagan \$3 mil.

La ruta inicia desde el Muelle Prat y permite cono-

cer la lobera, el Puerto de Iquique, la Boya Esmeralda, el Túnel del Tren Longino, Mariner Desconocido, la Cuarta Zona Naval y la cara del gorila.

"MUCHO MEJOR"

Orlando Briceño, capitán de la nave Abuelita Irma, agregó que el flujo de gente ha sido bien fluido, "mucho mejor si lo comparamos al 2024 o 2023. Creo que se está viendo una reactivación post pande-

mia".

"En temporada baja, como en vacaciones de invierno, a veces salimos solo una vez al día o dos veces y este verano se ha visto un incremento en las salidas para las seis embarcaciones del Muelle Prat, ya que incluso estamos haciendo entre tres o cuatro vueltas diarias y eso es muestra de que hay casi un 50% más interés de los turistas si lo comparamos con años anteriores", enfatizó Briceño.

William Vega, turista de Calama que realizó el recorrido con su familia, dijo que "fue un buen recorrido para conocer la historia y lo que pasó en la Guerra del Pacífico, los precios son económicos y es súper recomendable para realizar en familia".

Orlando Romero, turista de Cochabamba, comentó que con su familia esperaban "con ansias poder pasear en lancha por primera vez".

La directora regional del

Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), Milisa Ostojic, dijo que con el incremento de turistas en la región un atractivo turístico imprescindible cuando se visita Iquique es el paseo en lancha.

"Esperamos que este flujo de turistas siga en aumento y también invitamos a los locales de la capital regional y toda la región a que puedan también impulsar este destino, que no solamente es cultural, sino también patrimonial".